

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
14/11/2012	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	4	8	KELLER: DIRECTORIO VERA PROPUESTA PRELIMINAR SOBRE CODELCO INTERNACIONAL ANTES DE FINALIZAR EL AÑO	13,7x9,8

Keller: directorio verá propuesta preliminar sobre Codelco Internacional antes de finalizar el año

El presidente ejecutivo de Codelco, Thomas Keller, precisó los planes de la cuprífera estatal sobre crear una firma de inversión y que eventualmente podría cotizar en bolsa. Keller explicó sobre el vehículo de inversión internacional que “estamos planificando hacer una primera pequeña presentación a nuestro directorio antes de fin de año”.

“Estamos esperando la opinión y la contribución de nuestros directores para el diseño final” y agregó que “todavía es muy prematuro hablar sobre la forma que va a tomar y, ciertamente, menos la fuente de financiamiento o cómo se financiaría en los mercados internacionales”, precisó. De

hecho, dijo que todas las fuentes de financiamiento están abiertas, incluida una apertura a Bolsa, “pero eso está muy lejano todavía

es un tema que el directorio no ha discutido y, por lo tanto, no está en la agenda para los años venideros”.



Thomas Keller junto a Anthony Hodge y el ministro de Minería, Hernán de Solminihac.